
# PROPOSIÇÃO PROCESSO ADMINISTRATIVO AUTOR ASSUNTO

1 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030006/2022 VEREADOR JOAOZINHO

2 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030007/2022 VEREADOR JOAOZINHO

3 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030011/2022 VEREADOR JOAOZINHO

4 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030012/2022 VEREADOR JOAOZINHO SOLICITAÇÃO DE MANUTENÇÃO NA PRAÇA PRINCIPAL DO CONJUNTO JOSÉ TENÓRIO.

5 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030018/2022 VEREADOR JOAO CATUNDA

6 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030019/2022 VEREADOR JOAO CATUNDA

7 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030027/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

8 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030039/2022 VEREADOR FABIO COSTA

9 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030038/2022 VEREADOR FABIO COSTA

10 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030037/2022 VEREADOR FABIO COSTA

11 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030036/2022 VEREADOR FABIO COSTA

12 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030034/2022 VEREADOR FABIO COSTA

13 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030033/2022 VEREADOR FABIO COSTA

14 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030014/2022

15 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030015/2022

16 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11040004/2022 SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DA RUA BOM SUCESSO, NO VERGEL DO LAGO. 

17 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11040005/2022

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ
PRESIDÊNCIA

ORDEM DO DIA
98ª SESSÃO ORDINÁRIA DE 2022

08/11/2022
FASE DE 

TRAMITAÇÃO
SOLICITA A IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED EM DIVERSAS RUAS DO JACINTINHO, 
RUA LOURENÇO, RUA MARIO BALBINO, RUA SÃO VICENTE, RUA SÃO BENEDITO, RUA DA 

SAUDADE RUA LIBERDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED EM DIVERSAS 
RUAS, NO BAIRRO DO JACINTINHO, TRAVESSA DR. IVALDO MARINHO, RUA DOIS, RUA 

NOVA, RUA BOA VISTA, RUA SÃO DOMINGOS, RUA LUIZ RÊGO BARROS.  

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITAÇÃO DE IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED NA PRAÇA PRINCIPAL DO 
CONJUNTO JOSÉ TENÓRIO. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE EM FRENTE AO SEMÁFORO, NA RUA 
DOUTOR BAPTISTA ACCIOLY.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A PAVIMENTAÇÃO, DRENAGEM E SANEAMENTO DA RUA BELO HORIZONTE, 
BENEDITO BENTES II, MACEIÓ/AL, CEP 57084-780. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SUGERE A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DAS RUAS A E B DO LOTEAMENTO SANTA CLARA, NO 
TABULEIRO DOS MARTINS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A REVITALIZAÇÃO DO TERMINAL DE ÔNIBUS 
DO VILLAGE CAMPESTRE II. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO 
LOTEAMENTO BOSQUE DAS PALMEIRAS, LOCALIZADO NA RUA BOSQUE DAS PALMEIRAS, 

BAIRRO SERRARIA. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA COSTA NABAL, 
VILLAGE CAMPESTRE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL IMPLANTAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE 
(LOMBADA) NA AVENIDA B, BAIRRO BENEDITO BENTES. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA EM 
TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA MARÍLIA MENDONÇA, CIDADE UNIVERSITÁRIA. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTALAÇÃO DE SEMÁFORO E/OU 
IMPLANTAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE ENTRE A AVENIDA DEPUTADO SERZEDELO DE BARROS 
CORRÊA E RUA EDGAR DE GÓES DE MONTEIRO, BR-316, CLIMA BOM, NAS PROXIMIDADES 

DO POSTO TOTAL GIRO. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DAS LAMPADAS CONVENCIONAIS POR LAMPADAS DE LED NA RUA 
CAMPO DO SÁ NO VERGEL DO LAGO, NESTA CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DAS LAMPADAS CONVENCIONAIS POR LAMPADAS DE LED NA 
VILA KENNEDY NO BAIRRO DO PRADO, NESTA CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA SILVANIA 
BARBOSA

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA PAVIMENTAÇÃO DA ALAMEDA G1, QUADRAS F3, 14 E A TRANSVERSAL DA QUADRA 
14, LOCALIZADAS NO BAIRO PETRÓPOLIS II. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA



18 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11030016/2022

19 INDICAÇÃO PROCESSO WEB N° 11070010/2022

20 MOÇÃO PROCESSO WEB N° 11070008/2022 VEREADORA TECA NELMA

21 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 11030008/2022 VEREADOR VALMIR GOMES

22 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 11040010/2022 VEREADOR LUCIANO MARINHO

23 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N°  11070005/2022 VEREADORA GABY RONALSA

24 REQUERIMENTO PROCESSO WEB N° 11070006/2022 VEREADORA GABY RONALSA

25 PROCESSO WEB N° 03160001/2022 PODER EXECUTIVO

VEREADORA SILVANIA 
BARBOSA

SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DAS LAMPADAS CONVENCIONAIS POR LAMPADAS DE LED NA RUA 
RODRIGUES ALVES NO BAIRRO DO PRADO, NESTA CIDADE. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

VEREADORA SILVANIA 
BARBOSA

INDICAÇÃO AO EXECUTIVO SOLICITANDO A ELABORAÇÃO DE PROJETO PARA A CONSTRUÇÃO 
DE UM CEMITÉRIO PÚBLICO. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES AOS PROFISSIONAIS DE RADIOLOGIA PELA PASSAGEM DO SEU 
DIA. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

 INDICADO AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO DE MACEIÓ, JOÃO HENRIQUE HOLANDA 
CALDAS, JUNTAMENTE COM A SUPERINTENDÊNCIA MUNICIPAL DE TRANSPORTES E TRÂNSITO 

NA PESSOA DO SENHOR ANDRÉ SANTOS COSTA, PARA ADOTAR PROVIDÊNCIAS PARA A 
LIBERAÇÃO DE TODA A EXTENSÃO DA CICLOVIA DA AVENIDA FERNANDES LIMA. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUER A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUTIR AS OBRAS CONTRATADAS 
COM RECURSOS DA OPERAÇÃO DE CRÉDITO COM A CAF NO BAIRRO CIDADE UNIVERSITÁRIA. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEBATERMOS SOBRE A SITUAÇÃO 
DO CEMITÉRIO SANTO ANTÔNIO, LOCALIZADO EM BEBEDOURO. 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

SOLICITA A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEBATERMOS SOBRE A SITUAÇÃO 
DOS MORADORES DO FLEXAL DE CIMA E DO FLEXAL DE BAIXO, EM BEBEDOURO 

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROJETO DE 
LEI

DISPÕE SOBRE A CONCESSÃO DE MORATÓRIA AO IMPOSTO PREDIAL TERRITORIAL URBANO E 
A TAXA DE COLETA, TRANSPORTE E/OU DESTINAÇÃO DE RESÍDUOS SÓLIDOS DOMICILIARES 

URBANOS (TCTDRSDU) QUE INCIDEM SOBRE OS IMÓVEIS DO SEGMENTO HOTELEIRO DE 
MACEIÓ EM FUNÇÃO DOS EFEITOS ECONÔMICOS DA PANDEMIA DO COVID-19 E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.

PRIMEIRA 
DISCUSSÃO 



 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N. º 060/2022 - GVJ 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED 
EM DIVERSAS RUAS, NO BAIRRO DO 
JACINTINHO. 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Superintendência 
Municipal de Iluminação de Maceió, na pessoa da Superintendente Camila Soares 
Porciúncula, sugerindo que proceda com as providências cabíveis para a implantação de 
iluminação em LED, substituindo a existente, em diversas ruas, no bairro do Jacintinho. 

JUSTIFICATIVA: 

As lâmpadas de LED representam maior luminosidade para o local, bem como 
menor consumo de energia, trazendo benefícios econômico e ao meio ambiente. Sua vida 
útil é maior do que a atual iluminação, ocasionando em menos casos de reparo na rede. 

Além dos benefícios financeiros e ambientais teremos maior qualidade de vida e 
segurança aos residentes.  

Portanto, solicito a substituição das lâmpadas existentes por lâmpadas em LED, 
nas seguintes localidades: 

- Rua Lourenço 
- Rua Mario Balbino 
- Rua São Vicente  
- Rua São Benedito 
- Rua da Saudade 
- Rua Liberdade 

Maceió, 25 de outubro de 2022. 

 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereado 
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INDICAÇÃO N. º 061/2022 - GVJ 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED 
EM DIVERSAS RUAS, NO BAIRRO DO 
JACINTINHO. 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Superintendência 
Municipal de Iluminação de Maceió, na pessoa da Superintendente Camila Soares 
Porciúncula, sugerindo que proceda com as providências cabíveis para a implantação de 
iluminação em LED, substituindo a existente, em diversas ruas, no bairro do Jacintinho. 

JUSTIFICATIVA: 

As lâmpadas de LED representam maior luminosidade para o local, bem como 
menor consumo de energia, trazendo benefícios econômico e ao meio ambiente. Sua vida 
útil é maior do que a atual iluminação, ocasionando em menos casos de reparo na rede. 

Além dos benefícios financeiros e ambientais teremos maior qualidade de vida e 
segurança aos residentes.  

Portanto, solicito a substituição das lâmpadas existentes por lâmpadas em LED, 
nas seguintes localidades: 

- Travessa Dr. Ivaldo Marinho 
- Rua Dois 
- Rua Nova  
- Rua Boa Vista 
- Rua São Domingos 
- Rua Luiz Rêgo Barros 

Maceió, 25 de outubro de 2022. 

 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereado 



 

 

 

 

 

INDICAÇÃO N. º 064/2022 - GVJ 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO 
IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO EM LED 
NA PRAÇA PERTO DA PARÓQUIA NOSSA 
SENHORA TEREZIHA DO MENINO JESUS, 
NO JOSÉ TENÓRIO. 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Superintendência 
Municipal de Iluminação de Maceió, na pessoa da Superintendente Camila Soares 
Porciúncula, sugerindo que proceda com as providências cabíveis para a implantação de 
iluminação em LED, substituindo a existente, na praça principal do José Tenório. 

JUSTIFICATIVA: 

Mediante o presente, solicito a substituição das lâmpadas existentes por lâmpadas 
em LED. 

As lâmpadas de LED representam maior luminosidade para o local, bem como 
menor consumo de energia, trazendo benefícios econômico e ao meio ambiente. Sua vida 
útil é maior do que a atual iluminação, ocasionando em menos casos de reparo na rede. 

Além dos benefícios financeiros e ambientais teremos maior qualidade de vida e 
segurança aos residentes.  

Maceió, 03 de novembro de 2022. 

 

 

 

 

JOÃOZINHO 

Vereado 

 

 



 

 

 

 

ANEXO 
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INDICAÇÃO N. º 065/2022 - GVJ 
 

SOLICITA AO PODER EXECUTIVO REPAROS 
NECESSÁRIOS NA PRAÇA PRINCIPAL DO 
CONJUNTO JOSÉ TENÓRIO. 

 
 

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuições que lhe confere o Regimento 
Interno da Casa (art. 216, I do Regimento Interno da Câmara Municipal de Maceió), vem, 
mui respeitosamente, SUGERIR, depois de ouvido o Plenário e dispensada às 
formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 
do Município de Maceió/AL, João Henrique Caldas, bem como, à Superintendência 
Municipal de Desenvolvimento Sustentável, na pessoa do Secretário José Ronaldo Farias 
da Silva, sugerindo que seja feito os devidos reparos na praça principal do Conjunto José 
Tenório 
 
JUSTIFICATIVA: 
 

Munícipes procuraram este vereador solicitando a manutenção da praça 
principal do Conjunto José Tenório, localizada próximo a Paróquia Nossa Senhora 
Terezinha do Menino Jesus. 

A referida praça está necessitando de manutenção nos brinquedos 
existentes, troca da areia utilizada pelas crianças, capinação, reparo no calçamento e nos 
bancos, bem como o reparo das telas e cestas de basquete, no espaço multidisciplinar. 

Sabendo que esse equipamento público é uma das principais áreas de lazer 
da região, solicito celeridade para que os problemas sejam sanados. 

 
Maceió, 03 de novembro de 2022. 

 
 
 
 
 

JOÃOZINHO 
Vereador 

 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 

ANEXO 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 97/2022 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Superintendente Municipal de 

Transportes e Trânsito André Santos Costa, solicitando a implantação de faixa de pedestre em 

frente ao semáforo, na Rua Doutor Baptista Accioly, Jaraguá, Maceió/AL, CEP 57022-010. 

Após diversas solicitações da população local, entende-se como necessária a 

implantação da faixa de pedestre para garantir maior conforto e segurança aos pedestres que 

circulam na região, tendo em vista que tal medida de segurança irá diminuir a ocorrência de 

acidentes no local.  

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2022. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR JOÃO CATUNDA 

Câmara Municipal de Maceió - Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá, Maceió - AL, CEP 57022-180 

Gabinete Vereador João Catunda - (82) 98200-2500 

INDICAÇÃO Nº 98/2022 

 

À Vossa Excelência, o Senhor 

Galba Novaes de Castro Netto 

Presidente da Câmara de Vereadores de Maceió 

Rua Sá e Albuquerque, nº 564 - Jaraguá, Maceió - AL, 57022-180 

 

Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, nos termos do art. 216, I do 

Regimento Interno, a presente INDICAÇÃO, a ser encaminhada ao Excelentíssimo Senhor 

Prefeito João Henrique Caldas, com cópia para o Senhor Secretário Municipal de Infraestrutura 

Lívio Lima Fontenelle Filho, solicitando a pavimentação, drenagem e saneamento da Rua Belo 

Horizonte, Benedito Bentes II, Maceió/AL, CEP 57084-780. 

Faz-se necessária a drenagem e a pavimentação asfáltica na referida rua tendo em vista 

que os moradores reclamam constantemente da lama que se forma em período de chuva, dos 

buracos abertos, da falta de drenagem, dos esgotos que ficam a céu aberto e todos os problemas 

que são ocasionados. 

Sendo assim, é necessário melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer melhores 

condições de vida para a população, e também contribuir para o desenvolvimento econômico 

e social do local. 

Pelos motivos expostos, espero pela aprovação da presente Indicação pelo Plenário 

desta Casa Legislativa e posterior atendimento ao pleito pelo Poder Executivo. 

 

SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ, ____DE ___________ 

DE 2022. 
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Estado de Alagoas 

Câmara Municipal de Maceió 
GABINETE DO VEREADOR LUCIANO MARINHO 

Av. Menino Marcelo, 9350, sala 602 – Serraria 
Cep: 57046-000 – Maceió/AL 

 
 
 

 

INDICAÇÃO Nº 45/2022 

 Senhor Presidente, apresento a Vossa Excelência, na forma regimental, a 
presente Indicação, para, após audiência do plenário, ser encaminhada ao Senhor 
Prefeito, com cópia ao secretário de infraestrutura, sugerindo a pavimentação asfáltica 
das ruas A e B do Loteamento Santa Clara, no bairro do Tabuleiro dos Martins.  

Justificativa:  

Essas ruas integram o loteamento que fica próximo a unidade de saúde IB Gato 
no Tabuleiro dos Martins, e causam muitos transtornos à população com lama no 
inverno e muita poeira no verão, e que apesar de serem de pequena extensão e o 
custo de pavimentação ter boa relação custo-benefício, até hoje não foi pavimentada. 

 

 

Maceió, 03 de novembro de 2022 

 

 

 

Luciano Marinho 
Vereador – MDB/AL 
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ESTADO DE ALAGOAS 

CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DA VEREADORA TECA NELMA 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá CEP: 57022-180 – Fone (82) 3221-1281 – Maceió- AL  
 www.camarademaceio.al.gov.br 

 

MOÇÃO Nº  26/2022 

 

Ao Excelentíssimo Senhor, 

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

 

MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO 

 

A Câmara Municipal, apresenta nos termos regimentais, através da 

Vereadora Teca Nelma, as suas parabenizações e encaminha a presente MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES AOS PROFISSIONAIS DE RADIOLOGIA PELA PASSAGEM DO SEU 

DIA. 

O Dia do Profissional em Radiologista é celebrado todo 8 de novembro, porque 

foi nesta data, em 1895, que o alemão Wilhelm Roentgen descobriu os Raios-X. Por 

esta descoberta ele ganhou o Prêmio Nobel de Física, em 1903. 

Aproveitamos para congratular, também, a trajetória do Sindicato dos Técnicos 

em Radiologia de Alagoas – SINTRAEAL. Instituição fundada oficialmente em 

06.02.1988, tendo como idealizador o Técnico em Radiologia José Alves Medeiros. 

Atualmente o SINTRAEAL é presidido por Ana Shirley Mota da Costa, que 

assumiu o cargo após o abrupto falecimento do então Presidente Obadias Gomes da 

Silva, ocorrido em 2021, vítima de Covid. 

Com a pandemia do Covid-19, o SINTRAEAL participou efetivamente para 

assegurar a proteção da saúde da população e também de sua categoria, reunindo-se 

com instituições de saúde públicas e privadas, realizando denúncias perante órgãos 

como a Secretaria Regional do Trabalho e emprego e o Ministério Público do Trabalho 

da 19ª Região, porquanto os Técnicos em Radiologia, principalmente no início do 

período pandêmico, estiveram na linha de frente como responsáveis pela realização 

dos exames por imagem que diagnosticavam os possíveis infectados.  

Por fim, congratulamos todos os Profissionais que trabalham com Radiologia, 

principalmente aos Técnicos em Radiologia, em sua luta pelo reconhecimento e pela 

valorização da categoria, principalmente perante a Administração Pública, já que ainda 

não possuem legislação específica prevendo remuneração digna de suas funções. 

Maceió/AL, 08 de Novembro de 2022 

 

 

Teca Nelma 

Vereadora 
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CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

GABINETE DO VEREADOR DO DR. VALMIR 

Rua Sá e Albuquerque, 564 – Jaraguá / Maceió – Alagoas, 57022-180 

Gabinete online: (82) 99607-0037 

drvalmirvereador       Dr. Valmir Gomes Vereador          gab.valmirgomes@maceio.al.leg.br 

 

REQUERIMENTO Nº 27/2022 

AO EXMO. SR.  

GALBA NOVAES DE CASTRO NETTO  

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ  

 

ASSUNTO: SOLICITAÇÃO DA LIBERAÇÃO DA CICLOVIA DA AVENIDA 

FERNANDES LIMA  

 

Excelentíssimo Senhor Presidente,  

 

Dirijo-me à vossa Excelência, propor que seja indicado ao excelentíssimo senhor 

Prefeito de Maceió, João Henrique Holanda Caldas, juntamente com a Superintendência 

Municipal de Transportes e Trânsito na pessoa do senhor André Santos Costa, para adotar 

providências para a liberação de toda a extensão da ciclovia da Avenida Fernandes Lima.  

 

JUSTIFICATIVA 

Esta reivindicação é feita com base na necessidade de deslocamento e acesso a 

ciclovia da população, que está impedida de acessar a ciclovia, em toda a extensão da 

Avenida Fernandes Lima e principalmente em frente ao 59º Batalhão de Infantaria 

Motorizado, onde manifestantes estão ocupando a ciclovia e impedindo a circulação das 

pessoas que utilizam a ciclovia para ir de bicicleta ao trabalho, por exemplo. 

 

 Além disso, faz-se necessário também destacar que os carros e som e os fogos 

utilizados pelos manifestantes vem prejudicando a saúde de crianças, animais e idosos 

que residem na região.  

 

Sala de Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 03 de novembro de 2022. 

 
DR. VALMIR DE MELO GOMES 

Vereador - PT  

Presidente da Comissão de Higiene Saúde Pública e Assistência Social 



Av. Menino Marcelo, 9350 – sala 602 – Serraria 
CEP: 57046-000 - Maceió/AL 

Email: luciano.marinho@camarademaceio.al.gov.br 
 

 
 

 

Estado de Alagoas 
Câmara Municipal de Maceió 

GABINETE DO VEREADOR LUCIANO MARINHO 
 

REQUERIMENTO 27/2022 

 

Senhor Presidente,  

Tendo em vista a necessidade de início das obras e conclusão das partes que já 

foram contratadas e iniciadas no bairro Cidade Universitária com recursos da operação 

de crédito com a Cooperação Andina de Fomento – CAF, as constantes paralizações 

que tantos transtornos causam à população, e, ainda, as tratativas com as 

concessionárias e contratadas no contexto da Região Metropolitana de Maceió, para 

execução do serviços de saneamento, a fim de integrar as etapas contratadas nos 

projetos ao sistema público de saneamento básico,  REQUEIRO realização de audiência 

pública com as partes interessadas e a população, para que se chegue a termo com 

uma solução para aquele problema que há muito aflige a população daquele bairro. 

 

Maceió, 04 de novembro de 2022  

 

 
 
 

Luciano Marinho 
Vereador - MDB/AL 
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REQUERIMENTO Nº 030/2022 – GVGR 

 

 

MUITO URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Venho pelo presente, ouvido o Plenário, na forma regimental, requerer à 

Mesa, a realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA com tema: “A SITUAÇÃO DO CEMITÉRIO 

SANTO ANTÔNIO”, para debatermos acerca do estado deplorável que o referido 

Cemitério se encontra após a desocupação do bairro de Bebedouro, onde o mesmo se 

localiza.  

Há mais de dois anos o Cemitério de Santo Antônio, localizado no bairro 

de Bebedouro, está sem realizar sepultamento devido aos problemas ocasionados em 

decorrência do desastre ambiental causado pela BRASKEM S.A., após mineração e 

exploração das jazidas de sal-gema. O seu funcionamento se restringe às visitas dos 

parentes dos sepultados no local. Vale destacar que, segundo moradores da região, o 

local encontra-se abandonado. 

A situação vem tirando o sossego dos moradores que, além de perderem 

suas casas, não têm onde enterrar seus entes queridos. Em razão de seu fechamento, a 

Prefeitura abriu novas gavetas nos cemitérios administrados pela mesma, porém, as 

aludidas não vêm atendendo à demanda, sem falar no constrangimento gerado aos 

familiares das pessoas a serem sepultadas.  

Cabe mencionar que em outubro de 2020 o Cemitério Santo Antônio 

fora interditado, diante do afundamento do solo, sendo reaberto em 17 de outubro de 

2021, após a Defesa Civil emitir laudo, com condicionantes.  
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Destarte, como vereadora e representante legitima do Povo, entendo ser 

imprescindível que esta Casa Legislativa abra debate sobre o tema a fim de auxiliar no 

impasse e assim oportunizar e dar voz aos moradores do bairro do Bebedouro que há 

dois anos esperam uma solução para o problema que vem enfrentando, tornando-se, 

portanto, necessária essa Audiência Pública. 

 Assim, solicito, desde já, o apoio de meus pares para a aprovação desta 

proposição. 

 

Gabinete da Vereadora Gaby Ronalsa, na Câmara Municipal de Maceió/AL, em 20 de 

outubro de 2022. 

 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora 
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REQUERIMENTO Nº 031/2022 – GVGR 

 

MUITO URGENTE 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

Venho pelo presente, ouvido o Plenário, na forma regimental, requerer à 

Mesa, a realização de AUDIÊNCIA PÚBLICA com tema: “A SITUAÇÃO DOS MORADORES 

DOS FLEXAIS”.  

Os moradores do Flexal de Baixo e do Flexal de Cima, no bairro 

Bebedouro, não tiveram seus imóveis incluídos no mapa que indica as áreas que 

precisam ser desocupadas por causa do afundamento do solo causado pela mineração 

da Braskem na região. 

Como se sabe, mais de 14 mil imóveis foram condenados em 05 (cinco) 

bairros de Maceió: Pinheiro, Bom Parto, Mutange, Bebedouro e Farol tendo a extração 

durante décadas de sal-gema sido apontada pelo Serviço Geológico do Brasil – CPRM 

como a causa do problema.  

Em virtude disso os moradores das áreas supramencionadas foram 

realocados, contudo, no que pese os Flexais se localizarem em Bebedouro, tal região 

fora classificada apenas como “área de monitoramento”, não gerando realocação. 

Quem passa pelos bairros atingidos vê cenário de “pós-guerra”, com ruas 

vazias, casas destruídas e muros pichados, deparando-se com verdadeiros bairros 

fantasmas, e no meio de tudo disso, sobrevivem os moradores dos Flexais. 

Destarte, como os Flexais estão fora do mapa de desocupação, não é 

fora possível fazer parte do “Programa de Compensação Financeira e Apoio à 

Realocação”, criado pela Braskem para assistir às famílias que foram obrigadas a deixar 

suas moradias. 
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No entanto, um levantamento realizado pela Defesa Civil 

de Maceió constatou que os moradores dos “Flexais e de parte da Rua Marquês de 

Abrantes”, também em Bebedouro, estão sofrendo um "ilhamento socioeconônico", 

devido à falta de serviços públicos, já que 40% dos equipamentos que atendem às 

regiões foram realocados e os demais seguem sendo desativados, sem contar com a 

insegurança e o medo constantes. 

Na avaliação dos técnicos que realizam o levantamento, o “ilhamento” é 

ainda mais grave que o próprio isolamento, o que justifica a inclusão das comunidades 

no aludido programa de compensação. 

Diante do exposto, como vereadora e representante legitima do Povo, 

entendo ser imprescindível que esta Casa Legislativa abra debate sobre o tema a fim de 

auxiliar no impasse e assim oportunizar e dar voz aos moradores do bairro dos Flexais, 

em Bebedouro que há anos esperam uma solução para o problema que vêm 

enfrentando, tornando-se, portanto, necessária essa Audiência Pública. 

 Assim, solicito, desde já, o apoio de meus pares para a aprovação desta 

proposição. 

 

Gabinete da Vereadora Gaby Ronalsa, na Câmara Municipal de Maceió/AL, em 20 de 

outubro de 2022. 

 

 

 

GABY RONALSA 
Vereadora 
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Rua Sá e Albuquerque, 564 - Jaraguá / Maceió - Alagoas, 57022-180

Estado de Alagoas
Câmara Municipal de Maceió

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL

Processo N° : 03160001 / 2022
Nº MENSAGEM - PROJETO DE LEI (PODER EXECUTIVO MUNICIPAL) : 80/2022
Interessado : PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEIÓ/GABINETE DO PREFEITO
Assunto : MENSAGEM Nº. 008/2022 - PROJETO LEI - POSTERGAR O IPTU E A TCTDRSDU PARA
SEGMENTO HOTEL - MEDIDAS TRBUTÁRIAS 2021-PROC-2700-040385-2021

D E S P A C H O

À Vereadora Silvania Barbosa, para emitir parecer.

Maceió/AL, 18 de abril de 2022.

 
Despacho Assinado Digitalmente por : Francisco Holanda
Costa Filho,  CPF Nº 029.000.564-70 em 18 de abril  de
2022 às 17h08.

Francisco Holanda Costa Filho
Vereador
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Estado de Alagoas
Câmara Municipal de Maceió

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL

Processo N° : 03160001 / 2022
Nº MENSAGEM - PROJETO DE LEI (PODER EXECUTIVO MUNICIPAL) : 80/2022
Interessado : PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEIÓ/GABINETE DO PREFEITO
Assunto : MENSAGEM Nº. 008/2022 - PROJETO LEI - POSTERGAR O IPTU E A TCTDRSDU PARA
SEGMENTO HOTEL - MEDIDAS TRBUTÁRIAS 2021-PROC-2700-040385-2021

D E S P A C H O

Encaminhe-se para publicação no diário oficial o parecer de autoria da Vereadora Silvania Barbosa.

Maceió/AL, 19 de maio de 2022.

 
Despacho Assinado Digitalmente por : Francisco Holanda
Costa Filho,  CPF Nº 029.000.564-70 em 19 de maio de
2022 às 11h16.

Francisco Holanda Costa Filho
Vereador
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Estado de Alagoas
Câmara Municipal de Maceió

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL

Processo N° : 03160001 / 2022
Nº MENSAGEM - PROJETO DE LEI (PODER EXECUTIVO MUNICIPAL) : 80/2022
Interessado : PREFEITURA MUNICIPAL DE MACEIÓ/GABINETE DO PREFEITO
Assunto : MENSAGEM Nº. 008/2022 - PROJETO LEI - POSTERGAR O IPTU E A TCTDRSDU PARA
SEGMENTO HOTEL - MEDIDAS TRBUTÁRIAS 2021-PROC-2700-040385-2021

D E S P A C H O

Encaminhe-se os autos à Comissão de Finanças, Orçamento e Fiscalização Financeira para providências.

Maceió/AL, 20 de maio de 2022.

 
Despacho Assinado Digitalmente por : Francisco Holanda
Costa Filho,  CPF Nº 029.000.564-70 em 20 de maio de
2022 às 11h25.

Francisco Holanda Costa Filho
Vereador
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